



# 1月の北幼だより



令和6年1月9日近江八幡市立北里幼稚園



あけましておめでとうございます！



新しい年を迎えて、3学期がスタートしました。

今年度の締めくくりとなる3学期が、子どもたちにとって充実した毎日となり、子どもたちの健やかな成長につながっていくように職員一同、努めたいと思います。

今年もどうぞ、よろしくお願いいたします。

【北里幼稚園教育目標】

心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園

「じぶんがすき」

「あそぶのがすき」

「ともだちがすき」



## ねらい



《3 歳児》 先生や友だちと関わりながら、自分のしたいことを楽しむ。

身近な自然に触れて遊ぶことを楽しむ。

《4 歳児》 いろいろな友だちと遊ぶ中で自分の思いを伝えたり、友だちの思いに気付いたりする。

いろいろな友だちと思いを伝え合いながら、一緒に遊びを進めていこうとする。

《5 歳児》 友だちと共通の目的をもって、工夫したり、考えたり、相談したりしながら遊びを進める。



### ☆お願い・お知らせ☆

- ・登園時間は 8:30~9:00 です。登園が遅くなると、遊びや生活にスムーズに入りにくくなる場合があります。寒さに負けず9時までに登園できるようにしましょう。また、持ち物は自分で持ちましょう。
- ・欠席の連絡は原則キッズビューでお願いします。電話の方は 8:30 以降にお願いします。
- ・手袋や帽子等は自分で着脱できるもの（しやすいもの）にしてください。また、防寒具を吊るすひもや、手袋・毛糸の帽子などの記名も確認をお願いします。



今年も元気に！



寒い日が続き、体調を崩しやすい時期になりました。感染症予防のためにも、基本となる生活習慣（早寝・早起き・食事や睡眠をしっかりとるなど）を身につけ、うがい・手洗い、換気などに努めましょう。また、寒くなり室内で過ごすことが多くなりますが、天候のいい日は戸外で体を動かしたりして体力づくりをしていきたいですね。

今年も元気に過ごしましょう！